
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE MARCO/CE 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 051/2024 
 
 

 
O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 

forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de que sejam 
construídos quiosques destinados ao funcionamento de estabelecimentos a 
oferecerem serviços variados no Bairro Raimundo Jovino, no trecho conhecido 
como Calçadão da CE-Norte. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 07 

de novembro de 2024. 
 

 
João Batista Viana 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



  
 

 

 
 
 
 

Justificativa 
 

A presente propositura objetiva melhorar não somente a oferta de 
serviços à população de Marco e aos moradores do Bairro Raimundo Jovino, 
com a instalação de quiosques, mas também proporcionar a oportunidade de os 
mesmos usufruírem de novos serviços gastronômicos e/ou comercias, de acordo 
com a demanda ou necessidade. 

 
Além do mais, tal iniciativa poderá intencionar a economia local e, ainda, 

melhorar as condições de lazer no Bairro.  
 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 07 

de novembro de 2024. 
 

 
João Batista Viana 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 


